

COMIENZA EL CURSO...

El mes de septiembre es un mes de reanudación. El curso escolar, la vida comercial e industrial... todo vuelve, más o menos lentamente, a la normalidad habitual, no sin pasar, en nuestro pueblo, por las fiestas y ferias. Estas son como el broche de oro de todo un tiempo vacacional.

Y también vuelve la vida de la parroquia, de sus diversos equipos y comisiones, de las comunidades religiosas, de los grupos cristianos. Es el momento de programar, de volver a convocar, de reemprender todo lo que se detuvo al comenzar el verano.

Será bueno hacer visible y explícito que esta reanudación la hacemos en nombre del Señor, con la alegría y la fuerza que él da. Será bueno, y la mejor manera de hacerlo es con una celebración que ya indicaremos el día y la hora.

Hay gente que terminó el curso colaborando en la Parroquia y no comenzará por diversas circunstancias, ahora necesitamos manos de obra para seguir nuestra labor de evangelización como parroquia misionera que quiere ser y que quiere llegar a todos sus miembros, los de cerca y los de lejos. Necesitamos catequistas, necesitamos animadores en la fe que con su ayuda colaboren en la formación de los chicos y chicas de Herencia. Queremos cuidar este año, mucho más, la catequesis a todos los niveles y también a los catequistas. Este editorial, tú que lo estás leyendo, es para pedir "tu colaboración" con "tu parroquia" y para que animes a alguna persona más. A lo largo de este mes puedes pensartelo, y si vas a colaborar comunícalo a los sacerdotes de la parroquia.

No queremos ser, sólo una parroquia que bautiza, casa y entierra solamente, sino una parroquia que evangeliza, para eso tenemos la catequesis pero también tenemos otra buena oportunidad que son las escuelas y el instituto. Me dirijo en especial a los padres: van a comenzar vuestros hijos el curso escolar y tienen que matricularse, si es que ya no lo han hecho. Van a tener la opción de elegir clase de religión o no hacer nada, así de claro. Tu hijo puede elegir nada, y tu tendrás que firmar para que así sea. Solo te animo a que te lo pienses y despues decidas. Hoy por hoy los hijos son sujetos de formación y cuanta mayor sea mejor. No es cuestión de gustos sino de valores. ¿Algún día reclamaremos, a gritos, la formación que hoy estamos despreciando? Puede que algún día exijamos una moral y una ética que hoy se nos regala y no queremos, y ya lleguemos tarde.

¿Sabes si tu hijo ha elegido la asignatura de religión? ¿Sabes si tu hijo va a la catequesis parroquial? ¿Sabes si tu hijo va a misa los domingos? ¿Te molesta que te pregunte todo esto acerca de tu hijo o te alegra que otros se preocupen, juntamente contigo, de tu hijo?